

Fototeca



El Rector Guillermo Malavassi comparte con un grupo de profesores durante el convivio que organiza la Universidad con los profesores cada final de año, para agradecerle a cada uno de ellos todo el esfuerzo y dedicación durante el curso lectivo que termina. 7 diciembre 2019. (Foto L.S.)



El miércoles 11 de diciembre se llevó a cabo en el Campus J. Guillermo Malavassi la entrega oficial del certificado de acreditación de la carrera de Enfermería. El certificado fue entregado de forma oficial –siguiendo la rúbrica del SINAES– de parte del Presidente de SINAES, al Rector Malavassi, este lo entregó a la Directora de la Carrera, doña Nidia Sanabria, y pasó finalmente a manos del representante estudiantil, Eduardo Castillo Molina. (Foto L.M.L.)



La UACA iluminó la noche josefina, con ocasión del Festival de la Luz, con la carroza que representó en esta ocasión una alegoría en favor de la familia. En la carroza va el Coro Polifónico de la UACA, integrado por profesores y estudiantes. El Coro llenó de alegría el Paseo Colón, San José, por donde desfiló, con sus cánticos alusivos a la cercana Navidad. 14 de diciembre de 2019. (Foto J.R.)



En diciembre del 2019, en el Festival de la Luz, la UACA presentó su carroza, que es una alegoría en favor de la familia. Todo ello, con base en la Declaración Universal de Derechos Humanos la que, en su Artículo 16, 3, dice: La familia es el elemento NATURAL y FUNDAMENTAL de la sociedad; además, fundamentados en el artículo 51 de la Constitución Política de la República de Costa Rica que dice: “La familia, como elemento natural y fundamento de la sociedad, tiene derecho a la protección especial del Estado”. Acompañan a la carroza estudiantes, profesores, personal administrativo y cada uno de sus familiares.



El Rector Malavassi y la Secretaria General de la Universidad, L. Martínez, acompañan entusiasmados la bella carroza de la UACA en el Festival de la Luz, al tiempo que escuchan gustosos los cantos del Coro Polifónico de la UACA. Con esta carroza se pretende llamar la atención acerca de la necesidad que se tiene de promover y proteger la familia, invocando el propio texto de las normas superiores de nuestro ordenamiento constitucional. 14 dic. 2019. (Foto J.R.)



Como parte de la responsabilidad social de la UACA y para hacer realidad el sueño del adolescente D. José Rodrigo Ubisco Mora, el día del Festival de la Luz el Rector Malavassi le hace entrega oficial, en el puesto de Canal 7, del certificado de una beca completa para estudiar en la UACA.



El Rector Malavassi, junto con su esposa Lisette Martínez, aparecen acompañados por Tomás y Antonia Bolaños, hijos de la Oidora General de la UACA, Licda. doña Laura Bolaños. Todos estuvieron participando en el Festival de la Luz.

El motivo de la carroza es subrayar la importancia de la familia, con base en lo que los textos indiscutibles de la Constitución y de la Declaración Universal de los Derechos Humanos estipulan. ¡Cuán importante es la familia para la sociedad! Igualmente, tendrán derecho a esa protección (del Estado) la madre, el niño y la niña, las personas adultas mayores y las personas con discapacidad”.



La Universidad Autónoma de Centro América, como parte de los programas de extensión universitaria de sus carreras, organizó el debate entre los candidatos a Alcalde del Cantón de Curridabat el pasado 15 de enero del 2020. Estuvieron presentes en el debate –además de mucho público– 4 de los candidatos: Gerardo Álvarez (PUSC), Randall Castro (Partido Comunal Unido), Allan Sevilla (Partido Restauración Nacional) y Maureen Coto (PLN). Moderó la actividad el Lic. D. Federico Malavassi Calvo, de corbata. (Foto L.S.)



Después que el señor Rector tomó juramento a los nuevos representantes estudiantiles que forman parte del Consejo Superior Estudiantil a partir de enero del 2020, todos posaron para la foto. Dos de ellos forman parte del Consejo Universitario de la UACA a partir de enero del 2020.



Una de las tradiciones más importantes de la UACA, cada cuatrimestre, es la ceremonia de bendición de gabachas y estetoscopios de los estudiantes de Medicina que ingresan a campos clínicos en los centros hospitalarios. Esto no solo marca un paso muy importante en la formación y crecimiento de estos futuros profesionales, sino que también representa la unión de los estudiantes y sus familias con la UACA. (Foto R.M.)



El Consejo Universitario, en su sesión número 380, creó la “Cátedra Provida Hernán Collado Martínez”, adscrita a la Escuela de Medicina. El 5 de febrero del 2020, la UACA brindó un homenaje al doctor don Hernán Collado Martínez, por su constante defensa de la vida humana a lo largo de toda su vida profesional. En la foto lo acompaña su esposa, la Sra. Ana Isabel Carboni, don Guillermo Malavassi, doña Lisette Martínez, don Federico Malavassi, el Dr. José Steven Martínez, el Dr. Luis Diego Granados y el Director Académico don Dennis Bolaños. (Foto L.S.)



La Universidad ofreció un brindis al homenajeado después del acto de creación oficial de la “Cátedra Provida Doctor Hernán Collado Martínez”. El Doctor Collado ha sido y es un defensor de la vida humana, tanto en el ejercicio profesional, como en la enseñanza y en el debate público. De izquierda a derecha el Dr. Rodrigo Alvarez Revelo, Dra. Janice Sandí, el Rector Guillermo Malavassi Vargas, la Licda. Alejandra Loria Beeche, el Dr. D. Hernán Collado y el publicista D. Luis Marín. 5 de febrero del 2020.



El 21 de febrero del 2020 se celebró una Eucaristía en el “Campus J. Guillermo Malavassi”, con ocasión de la tradicional ceremonia de imposición de las cofias y gabachas a las estudiantes de Enfermería que inician sus prácticas clínicas en los centros de salud. Acompañan a las estudiantes el Rector Malavassi, la Secretaria General de la Universidad, el Director Académico, la Directora de la Carrera, el Director de Campos Clínicos, D. Kevin Montero, y doña Orelia Chambers, profesora de la carrera.



El 26 de febrero del 2020 se celebró la misa de Ceniza en el Campus Central de la UACA, inicio de la Cuaresma. Participaron de la Santa Eucaristía profesores, estudiantes, personal administrativo y público en general. La Eucaristía fue presidida por el párroco D. Daniel Rodríguez y asistida por los monaguillos Rodrigo y Fiorella Marín Durán. (Foto L.S.)



Momento en que el párroco Rodríguez da la Eucaristía a los fieles, el Coro Polifónico de la UACA acompañó los cantos litúrgicos de la misa, la que fue transmitida en vivo por Radio María. (Foto L.S.)



El 14 de Mayo del 2020, se celebró la Asamblea de Fundadores y Patrocinadores de la Universidad Autónoma de Centro América. Debido a la pandemia por el COVID-19, la Universidad adoptó todos los protocolos de seguridad; por esta razón los miembros de la Asamblea están con la mascarilla requerida por el Ministerio de Salud, para evitar el contagio. En la foto aparecen de izquierda a derecha, en la primera fila, doña Lisette Martínez, doña Roxana Pujol y D. Enrique Granados. Atrás, D Bernal Ríos, D. Guillermo Malavassi y D. Federico Malavassi. (Foto F. H.)



La UACA instaló en la Sede Central 536 paneles solares de 330 watt pico top de línea (jinko solar), de los cuales fueron instalados 400 paneles sobre el techo del gimnasio multiuso y 136 en el gimnasio de pesas, todos conectados a generación distribuida. El proyecto fotovoltaico es un convenio entre la UACA y la Empresa Graviton. La UACA siempre de pionera.

